



Lunes, 22 de abril de 2024

## CNS COCHABAMBA REALIZA ACTIVIDAD EN CONMEMORACIÓN AL DÍA DE LA HEMOFILIA



Con el objetivo de compartir experiencias y socializar información sobre la Hemofilia, el viernes 19 de abril de la presente gestión, la Unidad Transfusional y el Grupo de pacientes con Hemofilia de la Caja Nacional de Salud Cochabamba, realizaron una reunión informativa en el auditorio de Medicina Interna del Hospital Obrero N° 2.

La actividad contó con la destacada participación de la Dra. Jaclyn Salazar, responsable del Programa de pacientes con Hemofilia del Servicio Departamental de Salud (SEDES), además de representantes

de la Asociación de pacientes con Hemofilia de Cochabamba, los pacientes de la CNS junto a sus familiares y el equipo multidisciplinario de la CNS que trabaja con dichos pacientes.

La Dra. Mónica Fernández, Hematóloga Responsable de la Unidad Transfusional y del Grupo de Pacientes con Hemofilia de la CNS, destacó la importancia de esta actividad para difundir información relevante sobre esta enfermedad, pero sobre todo el espacio para que los pacientes compartan sus experiencias.

